

平戸梱包運送（平戸伸和社長、神戸市中央区）は10日、入社式を開き、新入社員の門出を祝った。高卒で採用された西村琉空氏が「一つひとつ経験を大切にしながら、社会人として成長していきたい」と決意を語った。

入社式では、経営理念と

同社が大切にしている「五

つの精神」を唱和した後、

平戸社長から西村氏に辞令

を交付した。

西村氏は「当社では『親

切を運ぶ』をモットーに引

越事業を行っている。親切

とは相手が何かしてほし



い、と思った時、そつと手を差し伸べる心の優しさでないだろうか。作業を上

手にこなしていくこともも

ちろん大切だが、心を込め

ることが何よりも大切だ。

お客さまのために自分に何

ができるか、しっかりと考え

ながら仕事に励んでもらい

たい」と訓示。

また、兵庫営業所の山本

慶介営業所長が「けがをし

ないように、安全第一で頑

張ってほしい」、金子一也

営業部長は「困ったことが

あれば、何でも先輩に相談

してもらえば」と歓迎の

あいさつを述べた。

このほか、YOU社会保

険労務士・行政書士事務所

の秦優代表、税理士法人才

込める。（黒須晃）

## 平戸梱包運送

# 新卒入社 門出祝う

西村氏「経験大切に成長したい」

手にこなしていくことももちろん大切だが、心を込めることで何よりも大切だ。スクールの横山紀江代表がお客さまのために自分に何ができるか、しっかりと考えながら仕事に励んでもらいたい」と訓示。また、兵庫営業所の山本慶介営業所長が「けがをしない」と平戸梱包運送への入社を決めたという。西村氏の出身校に出されていた同社の求人に応募し、採用が決まった。平戸氏は「明るく前向きな性格で、お客様にもきっと気に入られる」と思う。大きな戦力となってくれるはずだ」と期待を述べた。

アシス総研の吉田和馬氏、美姿声ボイストレーニングスクールの横山紀江代表が祝辞を述べた。入社した西村氏は、大手引越し業者でアルバイトしていた経験があり、「この仕事を自分の職業にしたい」と話す。西村氏は、西戸の出身校に出されていた同社の求人に応募し、採用が決まった。平戸氏は「明るく前向きな性格で、お客様にもきっと気に入られる」と思う。大きな戦力となってくれるはずだ」と期待を述べた。